

2024

**Bulletin de la Société des
Amis de la cathédrale d'Amiens**

Association loi 1901



Directeur de la publication : Brigitte JEANSON

Rédacteur en chef : Pierre VERHAEGHE

Le mot de la présidente

Chers Amis,

Permettez-moi tout d'abord de vous remercier pour votre fidélité à notre association et pour la confiance que vous nous faites. Notre conseil d'administration a toujours à cœur d'œuvrer encore plus pour notre cathédrale et de proposer des activités intéressantes pour nos adhérents.

En 2023, des petites commissions se sont mises en place pour gérer nos différentes activités. Sachez qu'il n'a pas été difficile de trouver des volontaires pour les différentes fonctions, tant nos administrateurs sont passionnés.

Le succès de nos visites guidées des stalles tout au long de l'année (à 15h du mardi au vendredi) ne se dément pas. De nouveaux bénévoles acceptent de se former et nous les en remercions. Grâce à eux, nous envisageons d'augmenter encore la fréquence de nos visites.

En quelques années, cette activité est devenue notre principale mission dans la cathédrale.

Pendant les vacances de printemps et d'été, l'accueil des touristes-pèlerins dans la cathédrale a été assuré par de nombreux bénévoles. Si échanger avec les visiteurs et découvrir toujours de nouvelles choses sur la cathédrale vous tentent, n'hésitez pas à rejoindre l'équipe. Notre nouvelle collection de dépliants, en couleur et en de nombreuses langues, est une bonne opportunité pour entrer en contact avec les étrangers. Avouons que, parfois, l'art du mime doit suppléer nos défaillances en anglais de part et d'autre... mais nous arrivons toujours à nous comprendre pour l'essentiel.

Des conférences et des voyages vous seront encore proposés pour 2024.

Après le succès du voyage en Bretagne sud en 2023, nous partirons dans le sud (Toulouse-Albi), pour six jours, en juin 2024.

Une commission investissements réfléchit aux financements à engager pour valoriser encore plus notre cathédrale. En lien avec les services de l'Etat et la paroisse, nous avons plusieurs projets en vue dont nous vous tiendrons au courant bien entendu.

Enfin, à l'automne 2024, nous aurons la grande joie de retrouver le grand orgue enfin restauré. En lien avec les Amis de l'orgue, nous vous convierons à de très belles festivités à cette occasion. De beaux moments en perspective...

Très belle année 2024 à tous,

Brigitte Jeanson